

BREVES



ACTIVIDAD FUE EN LA UCSC.

160 personas participan en jornada regional sobre espectro autista

● Cerca de 160 personas, pertenecientes a agrupaciones y equipos de salud, participaron ayer en la U. Católica de la Santísima Concepción, en la Jornada Regional sobre Trastorno del Espectro Autista. La iniciativa surge del trabajo colaborativo continuo con las agrupaciones TEA de la región y el Comité TEA en Salud, constituido en marzo recién pasado, que lidera la Seremi de Salud del Biobío y que integran los cuatro servicios de Salud de la región.

CEDIDA